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Savona Calcio,  il  presidente Oggianu:  “La nostra parte
l’abbiamo fatta, aspettiamo l’iter giudiziario”
di Redazione
14 Dicembre 2011 – 16:07

Savona. “La nostra parte l’abbiamo fatta, con la presentazione dell’istanza di fallimento
presso la cancelleria del Tribunale la società ha svolto il suo compito per trovare una
soluzione  alle  difficili  vicende  societarie,  ribadendo  la  possibilità  di  un  concordato
preventivo sulla base della trattativa in corso con il gruppo torinese”. Queste le parole
dell’attuale presidente del Savona Calcio Fabrizio Oggianu, in particolare riguardo alle
voci di un suo incontro in Tribunale con il giudice Atzeni.

Non  vuole  entrare  nel  merito  delle  polemiche  sui  ritardi,  così  come  sulle  parole
pronunciate dall’assessore allo sport Luca Martino, che oggi ha revocato la convenzione
con la società per la gestione dello stadio Bacigalupo di Savona, o sulle esternazioni del
team manager Salvatore Cavaliere e dell’allenatore Ninni Corda che avevano chiesto di
procedere subito con il fallimento societario per aprire subito una nuova fase.

“Noi le nostre carte in Tribunale le abbiamo già presentate e non abbiamo bisogno di
nessun chiarimento con il giudice. Come tutti aspettiamo che la documentazione venga
analizzata e che si compia l’iter giudiziario previsto per questi casi” taglia corto Oggianu.
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